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Département de la Marne 

République Française 

COMMUNE D’UNCHAIR 
 

 

Nombre de membres en 

exercice : 

11 
 

Présents :  

7 
 

Votants :  

7  

Séance du Mercredi 3 Juillet 2024 

L'an deux mille vingt-quatre et le trois juillet à 18 h 00 l'assemblée régulièrement convoquée 

le 26 juin 2024, s'est réunie sous la présidence de Monsieur Marcel BENCIVENGO (Maire) 

Etaient présents : Messieurs Marcel BENCIVENGO, Yves BAUDIN, BIERI 

François, SORIAT Stéphane, Yannick CANOVAS et Mesdames DANZOY 

Marjorie, D’HALLUIN Laurence. 

Excusé(s) :  

Excusé(s) ayant donné procuration :  

Excusé(s) : Jean-Pierre BOUILLET, Valérie BONDU, DELAHAYE Anne-Marie 

Absent(s) : Julien CHALMET 
Secrétaire de séance : Monsieur Yves BAUDIN 

 

  

Ordre du jour : 

1) Approbation du compte rendu de la réunion du 20 mars 2024 

2) Organisation 13 et 14 juillet 2024 
3) Point voirie 
4) Questions diverses 

 

Approbation du compte rendu de la réunion du 20 mars 2024 
Le Maire rappelle les divers points à l’ordre du jour du précédent conseil. Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. (Celui-ci 

ayant été transmis par voie numérique à l’ensemble des conseillers élus, avec la convocation à cette réunion). 

 

DE_2024_18- PRESTATION ANIMATION DES 13 ET 14 JUILLET 2024  

Pour : 7 Contre : 0 Abstention : 0 

Dans le cadre des festivités du 13 et 14 juillet 2024 (animation musicale, spectacle), Le Maire propose le devis 

de la société MUSIC AND LIGHT comprenant : 

- Le montage et démontage de 3 chapiteaux (public et piste de danse) 

- Prestation DJ animation 13 juillet au soir et prestation technique le 14 juillet 

- Animation : 2 spectacles 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal,  DECIDE, 

- D’accepter le devis de la société MUSIC AND LIGHT d’un montant de : 

o 4 525.00 € HT soit 5 430.00 € TTC 

 

DE_2024_19- Demande de subvention Fonds de Soutien à la COMMUNAUTE URBAINE DU 

GRAND REIMS 

Pour : 7 Contre : 0 Abstention : 0 

Dans le cadre du projet de construction d’une salle multi-activités à vocation socio culturelle et sportive, 

Monsieur le Maire rappelle que par délibération en date du 7 février 2024, le Conseil a approuvé l’avant-

projet détaillé et chiffré proposé par le Cabinet d’Architectes PACE, à savoir : 

- Coût prévisionnel des travaux arrêté à 300 000.00 € HT 

- Coût prévisionnel de l’opération à 413 830.00 € HT 

Monsieur le Maire propose de solliciter la Communauté Urbaine du Grand Reims pour une aide financière 

dans le cadre du Fonds de Soutien aux Investissements Communaux, à hauteur des plafonds autorisés pour 

la construction d’une salle multi-activités à vocation socio culturelle et sportive. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, DECIDE, 

• De sollicite la Communauté Urbaine du Grand Reims pour l’octroi d’une subvention à hauteur de 

50 % du solde de reste à charge de l’opération. 

D’autoriser le Maire à signer le dossier de subvention ainsi que tout document nécessaire à ce dossier. 
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 Organisation festivité des 13 et 14 juillet 

 

Le nombre d’inscriptions pour la soirée du 13 juillet est d’environ 100 personnes et de 90 pour le repas du 

midi du 14 juillet.  

Le prix du repas par personne a été négocié à 18 € et la commande est passée auprès du traiteur. 

L’ouverture du compteur forain a été demandée. 

L’équipe de Music and Light viendra installer les chapiteaux le vendredi 12. 

Les achats des fournitures pour le repas seront faits dans la semaine. 

Une réunion est prévue à 19h30 ce jour avec les membres de l’association d’Unchair, M. BAUDIN représente 

la municipalité afin de coordonner les actions des uns et des autres. 

 

  Point voirie 

Les travaux rue du Pontcé sur le réseau d’eaux pluviales et réfection de la chaussée sont terminés. 

Un problème se pose au carrefour de la rue du Pontcé et de la rue du Sablon, suite aux travaux effectués le 

décaissement du milieu a été aplani. Cela va peut-être poser un problème de sécurité car il faisait pour 

beaucoup dans le ralentissement des véhicules à ce niveau, surtout dans le sens Nationale vers Courville. 

Il faudrait envisager la possibilité de mettre un Stop en limite de la rue du Sablon et de la rue de la Caboche. 

Le Conseil est favorable à cette possibilité. M. BAUDIN va consulter la Sté T1 signalisation afin d’établir un 

devis pour le stop et la signalisation adéquate.  

 

 QUESTIONS DIVERSES 

 

M. Bouillet a demandé un devis à l’entreprise PETRE pour retirer le végétal qui pousse sur l’horloge. 

M. Baudin indique que suite à la coupure EDF du 19/06, le compteur mairie a pris feu. Heureusement étant à 

l’extérieur il n’y a pas eu de dégâts. Le compteur a été remplacé mais le technicien doit revenir changer la 

platine. 

M. le Maire indique que les derniers relevés de l’ARS sur la qualité de l’eau laissent apparaitre certains taux 

élevés. Afin d’avoir des explications une réunion est prévue ce vendredi avec M. Blin, Vice-président de la 

CUGR. 

Carte communale : Mme Froment a indiqué que la procédure avait pris du retard, la nomination de l’enquêteur 

est reculée. Une prochaine réunion est programmée le 17 septembre 2024.  

En parallèle, le dossier de la carte communale d’UNCHAIR est inscrit à l'ordre du jour de la commission de la 
CDPENAF le 9 juillet prochain à Châlons en Champagne. M. le Maire demande si quelqu’un souhaite 
l’accompagner, M. Bieri se propose. 

M. Baudin indique, concernant l’étude hydraulique en cours pour la création de l’ASA, qu’une réunion aura lieu 
en octobre avec des propositions concrètes. 

M. le Maire fait part au Conseil que le véhicule de la commune est en panne, problème de pompe à injection, un 
devis a été demandé. 

M. Bieri demande s’il serait envisageable de procéder à l’empierrement et de faire un petit fossé pour détourner 
le ruissellement du chemin passant au niveau de la benne à verre jusqu’au chemin de Reims ? A priori le coût 
avoisinerait les 20 000.00 €. Cela parait compliquer au vu du budget de la Commune.  

 
la séance est levée à 19h00 

SIGNATURE DU MAIRE SIGNATURE SECRETAIRE DE SEANCE 

 

 

 

 


